

Foto: Andreas Teschler



3500 Tanzbegeisterte fasst der Prater Dome. Um hineinzukommen, muss man mindestens 18 sein.

Betreiber erhält im letzten Moment Bewilligung für Auftaktfeier

Mega-Disco im Prater: Rathaus erteilt Absolution zum Abtanzen

Der Termin hat gehalten: Mit einer großen Party und viel Prominenz hat der Prater Dome am Riesenradplatz eröffnet. Bis zuletzt gab es Wirbel um fehlende Genehmigungen für Österreichs größte Diskothek. Im letzten Abdruck erhielt der Betreiber nun doch die Bewilligung für eine dreitägige Auftaktfeier.

Bis inklusive Freitag ist die Disco für bis zu 3500 Tanzbegeisterte nun offen. Samstag und Sonntag ist geschlossen. Am Montag folgt, wie ja ursprünglich

schärfer die Grünen: „Das von Vizebürgermeisterin Laska verursachte Chaos bedarf nun einer Sondergenehmigung durch den Bürgermeister.“

VON ALEX SCHÖNHERR

vorgesehen, eine behördliche Vorort-Verhandlung.

Denn für den Betrieb selbst (Musikanlage, Einrichtung etc.) fehlt laut Bezirksamt noch immer die Bewilligung. Diese kann es frühestens nächste Woche geben, wenn auch die Anrainer gehört wurden.

Für die VP ist das „Anlassgesetzgebung“. Noch